

Finale Rallye Mathématiques IREM 2022

Les classes finalistes se sont retrouvées le 20 mai 2022 à Amiens

La finale du **Rallye Mathématiques inter-classes** de l'Institut de Recherche sur l'Enseignement des Mathématiques (IREM) pour les élèves de 3èmes et de 2ndes (généralistes et professionnels) a eu lieu **vendredi 20 mai 2022** à l'UPJV à Amiens !

Après les épreuves (communes avec l'académie de Rouen) dans les établissements le **lundi 28 mars 2022**, la finale a réuni les classes de 3èmes/2ndes les mieux placées de notre académie :

- 2 classes de 2ndes du lycée Cassini (Clermont de l'Oise),
- 1 classe du lycée Boucher de Perthes (Abbeville),
- 2 classes de 3èmes du Collège Joliot Curie (Ternier),
- 1 classe de 3èmes du Collège Anna de Noailles (Noailles).

Lauréat cette année : le lycée Boucher de Perthes (Abbeville). Bravo à l'ensemble de la classe !

Classes de CM2 et 6èmes

Classes de 3èmes et 2ndes

"Au lycée Cassini à Clermont, les maths ont la cote", un article du *Courrier Picard* sur le Rallye Maths (juin 2022)
Consultez les sujets des années précédentes (colonne de droite)
Contact : irem@u-picardie.fr

Merci aux partenaires historiques du **Rallye Mathématiques inter-classes!**

TEXAS INSTRUMENTS **ALEPH**

Informations : irem@u-picardie.fr

Rallye Mathématiques IREM

À LIRE AUSSI

[Finale Rallye Mathématiques IREM 2023](#)

